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Site départemental FO DGFiP : 

Nous avons souhaité la bienvenue au nouveau président du Comité départemental de l’Action Sociale de
Seine-Maritime et nous avons lu la liminaire intersyndicale ci-jointe.

En réponse sur le point relatif à la vente des biens immobiliers de l’EPAF, le président a indiqué qu’un
moratoire  venait  d’être  décidé  par  le  secrétariat  général  de  Bercy  face  à  l’opposition  des  fédérations
syndicales lors du Comité Technique Ministériel qui s’est tenu le 21 mai dernier. 

Cependant, le projet n’est pas annulé mais repoussé à une discussion au 29 juin.

Il a aussi parlé du retour des télétravailleurs en fonction des nouveaux textes sur le télétravail pour un retour
à la normale, ainsi que des réunions en présentiel avec jauge. Ce qui permettra d’avoir des réunions dans de
bien meilleures conditions. 

Et un retour des moments de convivialité….

1) Note d’orientation pour l’action sociale ministérielle 2021 et réforme de l’action sociale
ministérielle

Les délégués FO FINANCES 76 sont intervenus pour s’opposer à toute régionalisation de la fonction de
délégué ainsi que les actions. 
L’action sociale doit rester de proximité.

2) Approbation du procès-verbal du 10 novembre 2021

Le PV a été approuvé à l’unanimité.

3) Crédits d’action locale

Le Budget 2020 était de 82 034 euros et a été dépensé à hauteur de 82 024 €. 

Les délégués FO FINANCES 76 notent la qualité du travail de la délégation pour la gestion de ce budget
surtout en cette période de pandémie. 

Concernant la billetterie du parc Astérix, le délai de validité des billets sera repoussée.

Idem pour les billets de cinémas mais là le délai est repoussé d’autant de la fermeture des cinémas.

Les abonnements Bayard sont en cours. Reste quelques anomalies sur des abonnements en cours d’analyse
par Bayard.

Pour les chèques-lire, pas de problème de validité, ces derniers étant valable deux ans. La Déléguée nous a
indiqué qu’il n’en restait qu’une dizaine non-utilisés à ce jour. 

Budget 2021     : Le montant du budget 2021 est de 85.174 € compte tenu de la réserve budgétaire de 6 %.

Nous avons augmenté la partie du budget réservé aux consultations de psychologues, le portant de 5000 à
7000 € au vu des besoins.
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Les  assistantes  sociales  nous  ayant  indiqués  qu’elles  étaient  parfois  consultées  sur  des  problèmes
professionnels, nous avons indiqué que l’Action Sociale ne devait payer les consultations de psychologues
que pour les cas relevant de la vie personnelle. 

Lorsqu’il s’agit de problèmes professionnels cela relève de la responsabilité de l’employeur. A voir si dans le
cadre du CHS-CT, un financement pourrait être envisagé dans le cadre d’une action concertée. 

Les assistantes sociales ont insisté sur le fait que les personnels qui venaient les voir n’étaient pas en
souffrance  que  par le  COVID et  l’isolement  du  fait  du  télétravail  mais  étaient  en souffrance  et
angoissé en raison des restructurations et  du Nouveau Réseau de Proximité pour les agents de la
DRFIP. 

Concernant l’Arbre de Noël, les salles sont réservées. A voir ensuite selon l’évolution de la pandémie. La
délégation a gardé le spectacle de l’an dernier, annulé à cause de la COVID.

Les sorties en plein air vont pouvoir reprendre. Une discussion pour des sorties avec les offices de tourisme
est en cours. 

Une action de sophrologie sera mise en place dans le cadre d’une action de santé publique sur les sites du
Havre, de Dieppe et de Rouen.

Cette  action  débutera  à  la  rentrée  et  pourra  donner  lieu  à  des  autorisations  d’absence  délivré  par  les
administrations. 

Les délégués FO FINANCES 76 ont voté le budget 2021 proposé en CDAS.

Un groupe de travail sera organisé dans la semaine 25 pour discuter d’un point du budget mis en suspens  :
l’aide au permis de conduire. 

4) Questions diverses.

L’intersyndicale du CDAS a demandé au président un point sur la restauration collective dans le département
et suite à l’audit mené sous l’égide du Préfet pour les restaurants administratifs rouennais. 

A noter que quel que soit le type de restauration, la fréquentation des restaurants en 2020 a chuté en raison
de la pandémie et de l’instauration du télétravail. 

Les restaurants administratifs du Havre et de l’INSEE à Rouen ont bénéficié d’une subvention pour soutenir
les petites structures.

Suite à l’audit du préfet de Seine-Maritime, un projet de fusion des associations gérant le restaurant de la
préfecture et le restaurant de la cité administrative serait en cours. La Direction n’en sait pas plus à ce jour. 

Les délégués FO FINANCES 76 ont demandés un point plus précis sur ces éléments. 

Un point devrait être fait lors du GT de la semaine 25. 

Pour les délégués FO FINANCES 76 , il n’est pas question d’une fusion forcée, gérée par la préfecture et
qui  se  traduirait  par de nouveaux départs  de salariés  de ces structures  hormis  dans le  cadre  de rupture
conventionnelle. 

Le président s’est engagé à tenir un CDAS en septembre avec comme point à l’ordre du jour, la situation des
restaurants administratifs dans le département.

Pour  finir,  nous sommes intervenus pour  dénoncer  l’absence des  directeurs  de cette  instance hormis  le
président et avons rappelé que , à l’instar du CHS-CT, ces structures fonctionnaient encore.

A voir pour la prochaine réunion. 

Vos délégués FO FINANCES 76 au CDAS : 

Claude ANCELOT, Violette Bourcier, Perrine Bruyère et Hervé PINEL.
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